



■ 社会貢献活動

当社は地域社会の一員として、工場周辺地域や社会と共生し、ともに繁栄していくことが大切であると認識して、日々生産を続けています。

聖籠町クリーン作戦

新潟ガスタービン工場では、年2回春と秋に聖籠町クリーン作戦として工場周辺の幹線道路脇歩道、並木などの植栽部を従業員全員で清掃しています。(2017年4月20日、11月2日実施)春は冬の間の強風により吹き込んでしまったゴミやビニール、秋は台風などで飛んできたゴミや落ち葉が多く集まります。

クリーン作戦は地域貢献活動として定着していますが、工場周辺は交通量も多いので安全に配慮し活動を続けます。



聖籠夏祭り海上大花火大会参加

聖籠夏祭りが2017年8月6日に行われ、ガスタービン工場も地域社会の一員として花火協賛を行い会社として参加しました。今回は、町制施工40周年を記念し正三尺玉があがり降り注ぐような大輪の花火は迫力もあ

り、見応えがありました。

今後も地域振興のため、聖籠夏祭り花火大会を通し貢献していきたいと思ひます。



聖籠夏祭り海上大花火大会 平成29年8月6日
PR: グループ 新潟自動車株式会社 新潟ガスタービン工場 株

聖籠町網代浜海岸の清掃

2017年8月26日(土)、今年で4回目となる新潟地区CSR活動の聖籠町網代浜海岸清掃を行いました。「地球環境への配慮、地域社会の貢献」を目的に工場関係者134名にてゴミ拾いをしました。

浜辺での全員参加者のレクリエーションもあり楽しめる活動となってきました。



海岸は流れ着いたゴミや、最近の豪雨が影響した上流域からの流木などがありましたが、参加者全員の頑張りもあり、キレイで安全な海岸が維持出来ました。

今後も、海岸清掃を実施し地域社会貢献活動を継続していきます。



新潟まつりに参加

新潟まつりが2017年8月4日～6日に行われ、当社も地域社会の一員として、祭りによる地域振興の趣旨に協賛し、会社として参加しました。新潟まつりとは、新潟市で3日間に渡って「大民謡流し」「みこし行列」「花火大会」が行われる大規模なお祭りです。

会社設立10周年を機に祭りの初日に行われる「大民謡流し」に参加するようになり今年で6回目となります。今年は160名で参加しました。今年の民謡流しは全体で、131団体、14,950名の参加となり、新潟市のシンボル萬代橋や古町通り、新潟駅前の東大通りなど総延長距離2.3kmにも及ぶ大行列となりました。





神田祭に参加

神田祭が2017年5月12日～17日に行われ、当社も地域社会の一員として、祭りによる地域振興の趣旨に協賛し、会社として参加しました。

4月24日から本社ロビーに当社が所属する神田同朋町（どうぼうちょう）会のお神輿が展示されました。

5月12日夕方の神霊入れに続き、町内巡行の最後に本社前で当社の監査役による手締めが行われました。

13日はあいにくの雨でしたが、午後には町内巡行が実行されました。14日は天候に恵まれ、午前中に神田明神への宮入、午後は中央通り（秋葉原電気街）での神輿パレードが行われました。



六日町河原清掃

2017年7月17日から19日までの3日間に渡り「南魚沼市兼続公まつり」が開催されました。期間中一時強烈な雨が降ることもありましたが、最終日には天気も回復し、大煙火大会が無事行われ夏の夜空を盛大に華やかに締めくくられました。その後20日には、地域住民の方々や中学校、市内企業の方々と会場のゴミ拾いに参加させて頂きました。

地元へ貢献できる企業として、またその地域で生活する一住民として、参加者全員がきれいな六日町の景観を維持したい思いで取り組みました。今後も地域社会との共生のため、貢献活動に取り組んでいきたいと思えます。



近隣小学校、施設見学（町探検）

地域社会への貢献、工場と地域の皆様とのつながり絆づくりの一環として、近隣小学校の施設見学（町探検）を受け入れております。地域の皆様により身近に感じていただける工場をめざし、地域の教育に貢献してまいります。

